

Billard: Colours 2 gewinnt

BENRATH (RP) Die Billard-Verbandsligamannschaft Colours 2 hat die Remscheider Löwen mit 6:2 besiegt. Bereits in der Hinrunde legte das Benrather Quartett den Grundstein zum Erfolg. Harald Heller besiegte den stärksten Remscheider Spieler Alejandro Fukuhara im 14.1 mit 125 – 53, Christine Wiechert gewann ihr 8-Ball gegen die Remscheider Nummer zwei Alexander Saure mit 6:3, und André Buchholz

sorgte mit seinem Sieg im 9-Ball über Gernot Eimler für den dritten Benrather Punkt. Einzig Michael Schlebusch gab sein 10-Ball gegen Christian Schmidt mit 3:7 ab. Auch in der Rückrunde holten die Colours drei Punkte. Dabei waren erneut Buchholz, Wiechert und Heller erfolgreich. Michael Schlebusch erlitt die zweite Niederlage. Durch den Erfolg kletterte die Benrather Zweitvertretung auf den 3. Platz.